
春意渐浓苗木俏销

信阳消息（记者王洋）

春天万物复苏， 正是种树的
好时节。昨日，记者在平桥区
平桥大道看到， 从十三里桥
等地赶来的树农们集中在一
起忙着推销自家树苗。 市民
植树热情高涨， 桃树、 木瓜
树、 桂花树等成了市场上的
抢手货。

昨日一大早， 平桥区平
桥大道与中心大道交叉口附
近已经是人声鼎沸， 讨价还
价声不绝于耳。百米距离内，

板栗树、桂花树、桃树等一字
排开，俨然成了花木长廊，春
天气息扑面而来。 树农们忙
着给询问的市民谈价钱、介
绍树种和栽种方法等。 “凌晨
四点多天还没亮我就已经到
了，其他同行也在。春天适合
栽树， 这里也自发形成了一
个花木市场。 ”来自十三里桥
的树农介绍。

记者在现场看到， 购树

的市民络绎不绝， 不少人手
里拎着一两棵小树苗， 还有
的人专门骑着电动车、 三轮
车大批量购树回家。 记者在
这里转了一圈，桃树每棵

0.8

元，板栗树每棵
1.5

元，木瓜
树每棵

0.4

元……这些普通
树苗价格都不算贵， 而香气
怡人又寓意吉祥的桂花树，

尽管每棵在
20

元左右，价格
贵于其他苗木， 但还是受到
市民欢迎。

在花木市场，一位
70

多
岁的老奶奶扛起一棵树苗准
备回家， 引起记者的注意。

“买棵桃树种，开花的时候漂
亮，平时浇浇水、剪剪枝叶，

还能锻炼身体。”老奶奶笑着
说。 而在河岸边居住的陈
女士一下子买了几十棵树
苗，她告诉记者，自家的庭院
大，买点木瓜树栽种其间，不
仅能美化环境， 还能有经济
效益。
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福桥路灯“失明” 市民夜路难行

相关部门：会尽快维修
信阳消息（记者韩蕾）

近日， 有热心市民致电本报
称，平桥区的福桥两侧路灯“失
明”已有两个多月，给夜晚出行
的市民带来了很大的不便。

昨日， 记者来到现场看
到，尽管是清晨，但福桥上的
人流量还是不小， 有来往两
岸买菜的市民， 还有匆忙送
孩子上学的家长。 “以前桥两
侧的路灯亮过， 但自从年初
那场大雪下过后就再也没亮
起来。 ”杨先生在福桥附近做
生意， 他告诉记者，“这桥上
的人流量不少， 但是从桥东
头一直到那头，灯都是坏的，

晚上从这走都要摸黑！ 福桥

本身就是个景点， 现在别说
来这观光了， 就连日常生活
都受到影响了。 ”

“我每天要去桥那头买
菜，福桥是必经之路！ ”一位
带着小孙女出去买菜的大爷
告诉记者，想过河，最快捷方
便的路径就是走福桥， 白天
没灯还好说，到了晚上，如果
没有路灯照亮， 附近一片漆
黑，走在上面着实让人害怕，

“我现在都是白天带孙女来
桥上转转， 这眼看天就要暖
和了， 出门散步的人也该多
了，这灯要是再不亮，那多不
安全！ ”

通过采访记者了解到，

福桥两侧有两个居民区，另
外， 附近黑马石村居民要想
过河也必须走福桥， 但是现
在灯不亮， 夜晚周围漆黑一
片，想过河就要绕远路，实在
不方便。 “希望能赶紧把我们
这边的灯给修好， 福桥的路
灯亮了，不仅桥漂亮了，我们
走夜路心里也踏实了！ ”杨先
生对记者说道。

随后， 记者采访了平桥
区市政管理局的工作人员，

他们表示， 福桥的灯由于安
装的时间比较久， 出现了不
亮的现象， 他们也会尽快维
修， 还周边居民一个安全的
出行环境。

太极拳、太极剑、武术、门球……昨日上午，河公园益寿苑里
一片欢声笑语，

2015

年信阳市武术、太极拳（剑）展演交流会及信
阳市“三八”门球赛正在举行。 来自全市的老年运动爱好者欢聚一
堂，各展其能，以武会友，无论技艺高低，大家都非常投入地比赛，

共享运动的快乐。图为门球比赛现场。 本报记者吴楠摄
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